

Chères Frontenaysiennes,  
Chers Frontenaysiens,

Alors que nous entrons dans le dernier mois de l'année, la Municipalité ne relâche pas ses efforts pour vous offrir quelques événements culturels ou festifs que vous êtes beaucoup à apprécier.

Le mois de décembre commence par le week-end du téléthon. Pendant 48 heures, nous nous retrouverons dans un esprit festif pour les malades et leurs proches.

Le vendredi 9 décembre, l'association des Parents d'élèves et les commerçants vous attendent pour la Fête des Lumières.

La déambulation des enfants et de leurs parents dans les rues de notre ville donnera un esprit convivial à cette belle manifestation.

Enfin, le vendredi 16 décembre, vous êtes tous invités rue de la Victoire pour l'inauguration du nouvel aménagement du parking "Jean Rostand" avec les enfants de l'école maternelle. A cette occasion, les Frontenaysiens qui le souhaitent pourront visiter le chantier de l'école. N'oubliez pas les trois séances de cinéma qui contribuent à l'offre culturelle diversifiée de notre commune.

En espérant pouvoir partager avec vous ces moments de convivialité.

Olivier Poiraud  
Maire de Frontenay-Rohan-Rohan



## Un vestiaire solidaire à Frontenay-Rohan-Rohan

Depuis quelques mois, des bénévoles de la section Bourse aux Vêtements de la SEP ont créé un vestiaire.

Tout d'abord au sein du Centre qui accueille des migrants, et maintenant, dans des salles du Rez-de-chaussée du Logis mises à disposition par la municipalité.

Il fonctionne grâce aux nombreux dons des habitants de Frontenay-Rohan-Rohan et des environs. Pour que ce vestiaire soit attrayant, il lui faut être varié et agréable à l'œil. Pour tout cela, l'association a besoin de dons de vêtements de tout âge, homme, femme et enfant, ainsi que du linge de maison et toilette. Pour réceptionner les dons, une permanence est assurée le deuxième samedi matin de chaque mois au Logis, de 10h à 12h. Exceptionnellement, si les horaires ne conviennent pas, il sera possible, en dehors des vacances scolaires, de les apporter au bureau de la SEP à la Tour du Prince, de 14 h à 17h

Merci de ne rien déposer en dehors de ces moments.

Pour l'instant ce vestiaire est ouvert seulement aux personnes migrantes et réfugiées, mais une réflexion est en cours entre bénévoles de la Bourse aux Vêtements et membres du CCAS afin de l'ouvrir aux Frontenaysiens en difficulté.

## Marché et Fête des Lumières

Vendredi 9 décembre les Frontenaysiens sont conviés au marché mensuel animé par la Fête des Lumières.

Les commerçants proposeront charcuterie, miel, saucissons, olives, mais aussi des livres et des confections en tissus à glisser sous le sapin. Les enfants illumineront le centre bourg lors d'une déambulation avec des lampions colorés (RDV à 18h15 à la Chabotte pour la distribution et le départ du parcours).

L'association des parents d'élèves servira vin chaud et chocolat, brioches et crêpes maison dans un espace convivial.





## Constatations de fissures, sécheresse 2022

La commune de Frontenay-Rohgan-Rohan fera une demande d'arrêt de catastrophe naturelle au titre de la sécheresse 2022 en janvier 2023. Pour qu'une commune soit reconnue en état de catastrophe naturelle, elle doit remplir de nombreux critères spécifiques liés à la nature du sol et aux fortes chaleurs. Les critères sont définis par l'État.

Le nombre des maisons impactées par la sécheresse n'entre pas dans les critères. Les propriétaires qui constateront des fissures en 2022 devront dans un premier temps déclarer leur sinistre auprès de leur assureur dans les conditions prévues par leur contrat d'assurance et saisir la mairie afin que celle-ci engage une procédure de reconnaissance de l'état de catastrophe naturelle (courrier du demandeur et photos à l'appui).



Avec les enfants de l'école maternelle  
16 Décembre 2022  
Inauguration du parking Jean Rostand rue de la Victoire

## Inauguration du parking Jean Rostand

Le projet de réfection du parking de la rue de la Victoire a été pensé par la Commission citoyenneté dès le début du projet de réhabilitation de l'école maternelle Jean Rostand. Le déplacement des cubos verres et papiers vers la rue des Champs, l'installation de bancs et barrières de sécurité, enfin la végétalisation des espaces contribuent à l'amélioration de nos lieux publics.

Le programme retenu pour le 16 décembre 2022 :

- 17h, Visite du chantier de l'école maternelle
- 17h45, Inauguration du parking en présence des enfants
- 18h, verre de l'amitié dans les locaux de l'école maternelle

## Valérie Vallaud, Décoratrice de vos extérieurs

Valérie avait amorcé sa reconversion bien avant la pandémie. Informaticienne de formation, elle profite d'un creux dans son emploi salarié pour se lancer dans une formation d'aménagement paysager à l'école d'agriculture d'Angers (ESA), en cours du soir et à distance.

BTS décroché en 2011, elle se prêle dans un premier temps à l'exercice pour son cercle familial et ses amis. C'est en 2018 que Valérie passe à mi-temps, pour finalement basculer à plein temps depuis novembre 2021.

Valérie vous aide à dessiner et à repenser votre jardin : croquis, plans 2D, palettes végétales, plans de plantation, etc. En parallèle, elle confectionne des objets en métal à la demande, pour parfaire une décoration extérieure complètement personnalisée.

Valérie travaille dans son garage où elle a installé son atelier mais vous pouvez parfois la rencontrer sur nos marchés le mardi matin ou le vendredi où elle expose ses créations. Elle sera ravie de vous présenter son travail à l'occasion du marché, mais vous pouvez aussi la joindre au 07 89 61 34 69 et consulter son site :

<https://valeriedecorexterieur.fr/>



- Agenda**
- 25 novembre au 11 décembre : Exposition C. Duffit et J-L. Rivault, Tour du Prince
  - 2, 3 et 4 décembre : Téléthon, voir TU dédié
  - 5 décembre : Commémoration des combats en Algérie, 11h30, Monuments aux Morts
  - 7 décembre : Cinéma "Les couleurs de l'incendie", 20h30, salle La Chabotte
  - 9 décembre : Marché et Fête des Lumières, de 17 à 21 h, place des Halles
  - 16 décembre : Inauguration du parking Jean Rostand, 17h, rue de la Victoire
  - 21 décembre : Cinéma "Yuku", 15h, "Saint Omer", 20h30, salle La Chabotte

S'abonner

[www.frontenayrr.fr](http://www.frontenayrr.fr)



T.U La mensuelle est une lettre mensuelle reprographiée et diffusée par la municipalité de Frontenay-Rohan-Rohan Mairie, Place René Cassin, 79270 Frontenay-Rohan-Rohan - Tel : 05 49 04 50 25

Site internet : [www.frontenayrr.fr](http://www.frontenayrr.fr) - courriel : [affairesgenerales@frontenay-rohan-rohan.fr](mailto:affairesgenerales@frontenay-rohan-rohan.fr)

Directeur de la publication : Olivier Poiraud

Coordination de la rédaction /conception : Aurélia Laurent-Bourgouin / Charles Malinauska

Membres du comité de rédaction : Alain Chauffier, Eric Gonnord, Florent Kosinski,

Aurélia Laurent-Bourgouin, Charles Malinauska, Hervé Pilard, Olivier Poiraud, Erwan Pournin, Francette Saivres

